

## 進躍棉州

經濟欄

## 昨年の生産輸出總決算

輸出仕向國は日本が一位



度の棉花種子採種期に於ける氣象關係不順が原因して種子の品質が不揃なるにも拘らず一般的には比較的好成績で、緑棉二億四千八百五十九千エクターレに達し前年度千五百七十八キロに達し前年度より一千五百七十四万七百三十五キロの増收で聖州棉花史上に空前の記録を示すに至つた。又州棉の輸出數量を見れば生産數量と同様に昨年出現までに緑棉一億九千六百三十九万五千六百四十七キロに達して前年度より一千四百十叁万三千六百四十七キロの輸出増加を示した。日本向輸出は緑棉總輸出數

昨年度棉格付成績  
前年度棉格付成績  
綿工業聯合會の發表

等級別	依數	重量	比率
一級	二八二	四萬六百六十	〇・元
二級	一七三	四萬六百四十	〇・元
三級	一六四	四萬六百三十	〇・元
四級	一五五	四萬六百四十	〇・元
五級	一四六	四萬六百四十	〇・元
六級	一三七	四萬六百四十	〇・元
七級	一二八	四萬六百四十	〇・元
八級	一一九	四萬六百四十	〇・元
九級	一一〇	四萬六百四十	〇・元
九級以下	一一〇	四萬六百四十	〇・元
計	一三九	三萬九千九百四十	一〇〇

依然トツブ切る  
日本石油に曙光  
油田果して實在?

ロバト油脈の發見される迄

バイア州石油湧出地名ロバトの言が遂に實際化したわけである。この名前とどんな因縁があるかは詳しけれども、ロバト氏がブラジルに於けられれば生える、油脈を出て来るのを待つも駄目だ」と確言した。それにも拘らず日本向輸出はロバトを出て来るのを待つも駄目だ

「植えれば生える、油脈を掘れば出て来る、掘らざるに留めよ」と確言した。それにも拘らず日本向輸出はロバトを出て来るのを待つも駄目だ

日本向輸出はロバトを出て来るのを待つも駄目だ

日本向輸出はロバ

